

Informationsvorlage

Beratungsfolge	Zuständigkeit	Termin
Umwelt- und Bauausschuss	Kenntnisnahme	09.03.2021

Sachstandsbericht zur Erstellung eines kommunalen Konzepts zum Starkregenrisikomanagement

Sachverhalt:

Über die Maßnahme soll quartalsweise berichtet werden.

Die Erstellung der Starkregengefahrenkarten und die Risikoanalyse sind abgeschlossen. Es wurden bereits erste Erkenntnisse aus der Untersuchung genutzt. So wird zum Beispiel im Rahmen der Sanierung des Heinrich-Cryns-Sportzentrum im Bereich des Beachvolleyballfeldes die vorhandene Mulde weiter vertieft um eine größere Regenmenge besser zurückhalten zu können.

Als nächstes werden die Ergebnisse des Konzepts innerhalb der Verwaltung ämterübergreifend vorgestellt und anschließend erarbeitet, wie diese in den nächsten Jahren dann bei Planungen, Bauprojekten u.ä. berücksichtigt werden können und wie die Vorsorge im Stadtgebiet verbessert werden kann. Daneben ist zu planen, wie die Öffentlichkeit bzw. bestimmte Zielgruppen informiert und einbezogen werden. Neben allgemein zugänglichen Informationen auf der Homepage sind – sofern pandemiebedingt wieder möglich – auch entsprechende Veranstaltungen vorgesehen.

Es ist vorgesehen, den Ergebnisbericht im kommenden Quartal im Ausschuss vorzustellen.